

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Coupe de la Caf: la Fégafoot à la recherche d'un nouveau représentant

**UNE** proposition rejetée par l'ensemble des clubs qui, a priori, ne souhaitent pas aller au "casse-pipe".

Stéphane MASSASSA  
Libreville/Gabon

Le désistement de Mangasport pour sa participation à la prochaine Coupe de la Confédération pourrait, semble-t-il, devenir un caillou dans la chaussure de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). L'instance dirigée par Pierre-Alain Mounguengui est désormais à la recherche d'une équipe disposée à prendre la place laissée par l'équipe sponsorisée par la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog). En effet, dans un courrier signé le 19 octobre de son secrétaire général, Jean-Paul Tchibinda, et dont nous avons pu vérifier l'authenticité, la Fégafoot demande au président de la Ligue nationale de football (Linaf),

Brice Mbika Ndjambou, de bien vouloir lui "communiquer, avec diligence, par rapport au classement du championnat national de D1, le nom du club disponible et prêt pour son engagement à la Coupe de la Confédération 2020-2021". Une proposition, selon nos informations, accueille comme un cadeau empoisonné par les responsables des clubs. Lesquels avaient moins de 24 heures pour se décider. Il en ressort que les clubs approchés par le président de la Linaf ont, sans hésiter, décliné l'offre. D'abord, pour les mêmes raisons évoquées par Mangasport, ensuite pour la question de l'accompagnement réservé aux représentants du Gabon aux compétitions africaines qui n'est toujours pas défini. Aussi bien en termes de date que de contenu. Le démarrage incertain du championnat aurait également contribué au refus des présidents des clubs. Reste à savoir désormais quelle décision pourrait bien



**Aucun club de D1 n'a accepté la proposition de la Fégafoot de remplacer Mangasport en Coupe d'Afrique.**

être amenée à prendre l'instance faitière du football. Même si, lors d'une précédente communi-

cation, le président de la Fégafoot, Pierre-Alain Mounguengui, évoquait la possibilité d'indiquer

simplement à la Caf que le Gabon ne présenterait pas d'équipe en Coupe de la Confédération.

## Les mêmes causes produisent les mêmes effets

**POUR** remplacer Mangasport en Coupe de la Confédération, la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), par le truchement de son SG, Jean-Paul Tchibinda, a sollicité les bons offices de la Ligue nationale de football (lire ci-dessus).

Et comme il fallait s'y attendre, à l'unanimité, les clubs les mieux placés, lors du dernier National-Foot, ont catégoriquement refusé de s'engager "dans cette aventure risquée et onéreuse", selon un responsable de club de D1. En effet, sans championnat, ni séances d'entraînements depuis quasiment huit mois, et manquant d'argent, les clubs gabonais ont donc dit niet à la proposition de la Fégafoot. Et pour cause.

"Lorsque nous jouions le championnat, nos représentants en Coupes africaines s'arrêtaient systématiquement au premier tour. Et nous avons encore en mémoire l'odyssée et l'élimination prématurée

du Centre Mberie Sportif (CMS) au Tchad la saison dernière. Cette fois, sans championnat depuis huit mois, sans argent, que voulez-vous que nous allions faire en Coupe d'Afrique ? De toute façon, notre présence est égale à notre absence en termes de résultats. Car les mêmes causes produisent les mêmes effets", nous a confié un président de club.

Au-delà du refus des clubs gabonais d'aller à "l'abattoir", il urge, plus que jamais, de repenser notre championnat pour le rendre "digeste". La pauvreté du National-Foot, tôt ou tard, aura des répercussions sur les résultats des Panthères. De fait, à force de compter chaque fois sur nos binationaux, parfois moins performants que les joueurs locaux, le vivier qu'ils constituent pour l'équipe nationale pourrait tarir en très peu de temps. Et la relève difficile à assurer.

Willy NDONG

## Ligue Europa : trois Panthères en lice

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

**UNE** nouvelle étape de la Ligue Europa 2020-2021 débute pour Pierre-Emerick Aubameyang (Arsenal), Guelor Kanga (Étoile Rouge Belgrade), Aaron Apindangoye (Sivasspor) et leurs clubs. Capitaine des Gunners, le premier va donner le ton ce soir sur le terrain du Rapid Vienne (Autriche), lors de la première journée de la phase de groupes. PEA qui a découvert la Ligue Europa avec Lille (9 matchs), avant de la disputer sous les tuniques du Borussia Dortmund (14 rencontres, 11 buts, 3 passes décisives) et d'Arsenal (18 sorties, 11 pions, 3 offrandes), va disputer sa 42e rencontre. Dans une poule (B) où son écurie affronte aussi Molde FK (Norvège) et Dundalk FC (Irlande), Aubameyang devra vite affirmer ses ambitions de conquête. À l'Étoile



**Pierre-Emerick Aubameyang est l'un des Gabonais engagés dans la phase de groupes de la Ligue Europa 2020-2021.**

Rouge Belgrade, ce sera plutôt une opportunité offerte à Kanga pour améliorer ses statistiques. Bien que forfait à Hoffenheim (Allemagne) pour cause de Covid-19, le milieu de terrain en aura la possibilité lors des cinq levées suivantes du Groupe L, où figurent également La Gantoise (Belgique) et le Slovan Liberec (Slovaquie). L'expérience débutée au FK Rostov (2 matchs) et renforcée au Sparta Prague (4

matchs, 1 but, 2 passes décisives) se poursuivra donc chez les Serbes, où il compte 3 réalisations et 4 passes décisives en 13 sorties. Si son absence est également programmée à Villarreal où Sivasspor va vivre son baptême du feu européen, le bizuth Apindangoye se rattrapera avec la suite des rencontres du Groupe I complété par le Maccabi Tel-Aviv (Israël) et le FK Qarabag (Azerbaïdjan).